

Montería, 4 de diciembre de 2021

LOS MONTERIANOS DISFRUTARON DEL CICLOPASEO NAVIDEÑO



Con el propósito de promover la integración familiar, la recreación y el deporte, realizamos ciclo paseo navideño, espacio donde además, la comunidad aprendió sobre el Sistema Estratégico de Transporte Público SETP y los beneficios que traerá a la comunidad.

¡Naturalmente unidos!

Bajo este lema establecido por la alcaldía de Montería, niños y adultos disfrutaron del encendido de las luces navideñas, trataron, montaron bici, patines y compartieron con sus mascotas.

Desde Montería Ciudad Amable seguimos trabajando por una movilidad, segura e incluyente para todos los monterianos.